
令和3年 7月 10日（土）　PTA会議室

○司会挨拶
本日は、小倉副会長がお休みとなります。

○PTA会長挨拶
第1回市P代議員総会出席の為、欠席

○学校長挨拶(若狭校長)
摂津市が、ワクチンのキャンセル分を学校職員などの子供に関わる方を優先的に割り当てて

くれている。

廊下に観葉植物や、魚などを置くと、生徒がかなり関心を持っているようだった。学習以外

の事においても、好奇心をくすぐっていきたい。

○各学年より
　【生徒の状況】

○報告

すこやかネット総会

　報告事項なし

第3回　運営委員会

生徒指導

１年

「1秒言葉」を取り組んだが、それを採用した小学校があった。

学習より、バスの中の方が元気だった。

使いや、発表のやり方等のプレゼンの練習を行っている。

７／２に出前授業を実施した。私立６校、公立２校が参加して

遅刻が増えているが、チャイム着席活動はできている。
既に４回テストを実施している。実力テストでは平均点が５０

９／２４～２７に修学旅行となる。

（服部先生）

２年

３年

職員室前のモニターに月間目標を流している。今回は靴下の色

てもらうよう、依頼している。
７／２に校外学習でATCに行った。SDGｓついての学習で、

評議委員にて１学期を振りかえり、発表したいと思っている。
仕事体験ということで７／１２に４社が来校してくれる予定。

（宮上先生）

（松山先生）

（原田先生）

等、風紀的なものを流した。生徒も立ち止まって見ていた。

生徒にまとめさせた。内容は少し難しかったかもと思った。

各社の取り組みについてお話してもらう。それに向けて、言葉

点以下だった。８月に第２回の実力テストがある。

本部

市Ｐ

府ＰＴＡ協議会

　書面総会を実施

その小学校の様子を映像で見ることができた。
小中連携が今後も出来ていければと思う。
雨のせいか、遅刻が増えている。特に2年生。学年にて指導し

くれた。様々な内容があり、楽しめたと思う。

９／４にチャレンジテストがあり、少しタイトな感じ。

摂津市の取り組みで無料で英検を受けることができる。



若狭校長より、以下のご提案がありました。

三中HPにPTAコーナーを作り、規約、行事案内、運営委員会の議事録などを掲示していき

たい。

現在、すでにHPにはPTAコーナーを作成済みで「工事中」の状態としている。

添付文書とともに簡単なメッセージを学校へ送付していただけたらと思う。

○予定

・各行事の予定、報告
・広報誌（奥村、赤壁、橋本、安村）

７／１５配布予定

・講演会、座談会（竹内、夜久、小倉、安村、前田）
現在、議題を集めている。７／３１に一度集まり、詰める予定。

今上がっている内容は

・親の世代と今の世代の高校受験の違い（プログラミング等）に関する講演

・犯罪、個人情報保護等、SNSの使い方に関する講演

・夜のパトロール
千里丘担当 ：岸田、前田

８／２０に第１回実施予定

柳田担当 ：笠井、奥村、西岡
８／２１に第１回実施予定

三宅担当 ：河相、清久
８／２２に第１回実施予定
※井於神社の祭りによるパトロールは中止となった。

・学校行事ボランティア
特になし

・市PTAスポーツ大会
未定

・野外コンサート（柳田連合自治会）
中止の連絡がありました。（楢村）

　中止となりました。

青少年対策連絡会
　開催日程未定

柳田地区市民体育祭実行委員会

７／１０（土）　第1回市P代議員総会

本部

市P

　連絡なし
社会を明るくする運動



・その他
・HP更新に係る運用について（担当割、更新頻度等）

校長先生にメールで電子データを送付する。

PTA側窓口は一旦、西岡会長にお願いする。

まずは「PTAの規約」を掲載することに決定。書記の資料から規約を探す。

PTA運営会議の議事録も掲載することも検討。

校長先生による決裁が掲載前にあるので、内容精査はそこで担保できるとの事。

・生徒がスリッパであることに対して、安全性を問う質問がありました。

地震等で窓が割れたりした場合や、迅速に動くことを想定し、運動靴等にできないか？

→ご心配の内容はもっともである。学校にて検討する。（校長）

・今年度の会議予定

・注)爆発的にコロナ感染となった場合は、会議はリモートにて開催予定とする。

☆次回運営委員会　令和3年9月11日（土）　10：00～
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